



La chasse aux intellectuels est ouverte en Égypte,

« apostasie » après que le grand mufti l'eut déclarée « sortie de l'islam » pour des propos rapportés dans un hebdomadaire à scandale et, pourtant, démentis par l'intellectuelle.

■ Le procureur général a finalement estimé qu'il n'y avait pas lieu de poursuivre l'écrivain en justice. Mais cela suffira-t-il aux extrémistes musulmans qui, en 1994, avaient assassiné l'écrivain anti-islamiste Farag Foda qui, lui aussi, avait été décrété « apostat » par de hauts dignitaires de l'islam ?

■ Comme si ces pressions ne suffisaient pas, les « nationalistes » ont décidé de se joindre à la curée ! L'Union des écrivains égyptiens, une association professionnelle contrôlée par le gouvernement a ainsi décidé, le 25 mai, d'exclure le dramaturge Ali Salem pour « avoir violé les décisions de l'assemblée générale interdisant

